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Geom. Giuseppe Zipponi 

 

VERBALE n° 05/24 

di riunione del Consiglio Direttivo del Collegio Geometri e Geometri Laureati della Provincia di 

Brescia in data lunedì 06 maggio 2024 alle ore 17.00 in presenza c/o Sala riunioni della Sede 

del Collegio Geometri e Geometri Laureati della Provincia di Brescia – P.le C. Battisti n. 12 - 

25128 Brescia. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Geom. Abbiatici Roberta, Geom. Andrico Francesco, Geom. Cuter 

Claudio, Geom. Fappani Paolo, Geom. Furloni Matteo, Geom. Gatti Giuseppe, Geom. Gorati 

Laura, Geom. Lissana Piergiovanni, Geom. Orio Silvano, Geom. Pedretti Gian Paolo, Geom. 

Salvetti Diego, Geom. Zipponi Giuseppe. 

 

Assenti: Geom. Gozzoli Stefano, Geom. Priori Piergiorgio, Geom. Sigurtà Mauro. 

 

INVITATI: 

Sono presenti i Consultori di zona: Geom. Bellini Luciano, Geom. Tugnoli Enea. 

 

Assenti: Geom. Bonicelli Silvano, Geom. Bosio Manolo, Geom. Carera Fabio, Geom. Casella 

Carmelo, Geom. Degani Paolo, Geom. Ferrari Ezio. 

 

È presente il Delegato Cassa: geom. Corrado Martinelli. 

È presente il sig. Stefano Benedini. 

_______________________________________________________________________ 

Ore 17.00 Riservato ai soli Consiglieri: 

0. Provvedimenti cancellazione omessa recidiva dichiarazione reddituale. 

 

Ore 17.15 aperto anche alla partecipazione degli invitati: 

1. Comunicazioni del Presidente: 

A) Attività Commissioni. 

a) Riunione Commissione regionale Certificazione Efficienza Energetica ed Acustica in Edilizia del 

11/04/24 (ref. Consigliere geom. Francesco Andrico); 

b) Riunione Commissione Catasto, Topografia e Territorio del 23/04/24 (ref. Vicepresidente 

geom. Piergiovanni Lissana); 

 

B) Incontro Assessore Comune di Brescia Andrea Poli confronto per costruire una brand identity 

della città del 11/04/24; 

C) Riunione Consulta Regionale geometri di Lombardia del 12/04/24 (ref. Presidente geom. 

Giuseppe Zipponi); 

D) Incontro Sindaco Dott.ssa Laura Castelletti e Assessore Michela Tiboni del 12/04/24 (ref. 

Presidente geom. Giuseppe Zipponi); 

E) Riunione di coordinamento prevenzione incendi c/o la sede dell’Ordine degli Ingegneri della 

provincia di Brescia del 15/04/24 (ref. Consigliere geom. Gian Paolo Pedretti); 

F) Assemblea ordinaria annuale degli iscritti del 19/04/24 (ref. Presidente geom. Giuseppe 

Zipponi); 

G) Incontri di orientamento post-secondari c/o IISS classi IV° e V° indirizzo C.A.T. della Provincia 

di Brescia: 

- IISS “Einaudi” del 23/04/24 (ref. Vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana) 

- IISS “Bazoli-Polo” del 24/04/24 (ref. Consigliere geom. Silvano Orio) 

 

2. Aggiornamento attività Cassa Geometri. 

 

3. Approvazione verbale seduta precedente per libro verbali e pubblicazione sul sito 

www.collegio.geometri.bs.it  
(art. 14 del Regolamento recante gli obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione della corruzione). 
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4. Iscrizioni e Cancellazioni dal Registro Praticanti.  

 

5. Riammissioni, Iscrizioni e Cancellazioni Albo. 

 

6. Procedimenti disciplinari a seguito di comunicazioni del Collegio di Disciplina Territoriale.  

 

7. Questioni di amministrazione:  

Approvazione. 

a) Istituto Einaudi Chiari sostegno attività Indirizzo Costruzioni Ambiente Territorio A.S. 2023-

2024 (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 

 

8. Delibere per le deroghe alla formazione professionale continua obbligatoria.  
(Regolamento per la formazione professionale continua Bollettino Ufficiale del Ministero della Giustizia n. 10 del 
31/05/2021). 

 

9. Varie ed eventuali.  

a) Prezzario regionale lavori pubblici 2024 (ref. Presidente Geom. Giuseppe Zipponi) 

b) Attività di organizzazione eventi formativi (ref. Consigliere geom. Francesco Andrico) 

 

 

Presiede la riunione il Presidente geom. Giuseppe Zipponi e, dopo averne constatata la validità, 

apre la seduta con l’esame dell’Ordine del Giorno. 

 

Ore 17.00 Riservato ai soli Consiglieri: 

0. Provvedimenti cancellazione omessa recidiva dichiarazione reddituale. 

Il Presidente informa il Consiglio Direttivo che i seguenti geometri risulta abbiano provveduto 

nel frattempo a sanare l’irregolarità segnalata dalla Cassa Geometri (segue elenco 4 nominativi): 

geom. XXXXX n. iscr. Albo XXXX 

geom. XXXXX n. iscr. Albo XXXX 

geom. XXXXX n. iscr. Albo XXXX 

geom. XXXXX n. iscr. Albo XXXX 

 

Il geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX) alla data odierna non 

risulta aver comunicato alla Cassa Geometri i dati richiesti (Annualità dichiarazioni mancanti: 

2019, 2020, 2021, 2022 e 2023).  

Il geom. XXXXX non si presenta a colloquio con il Consiglio Direttivo.  

Il Consiglio Direttivo delibera per il provvedimento di cancellazione - rif. artt. 11 e 12 del 

R.D.11.02.1929 n.274 ed art.41 del Regolamento sulla contribuzione della Cassa Geometri – a 

far data dalla notifica tramite P.E.C. (rif. Circolare del CNGeGL prot. 12023 del 10/10/2018). 

 

Il geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX) alla data odierna non 

risulta aver comunicato alla Cassa Geometri i dati richiesti (Annualità dichiarazioni mancanti: 

2019, 2020, 2021, 2022 e 2023).  

Il geom. XXXXX non si presenta a colloquio con il Consiglio Direttivo.  

Il Consiglio Direttivo delibera per il provvedimento di cancellazione - rif. artt. 11 e 12 del 

R.D.11.02.1929 n.274 ed art.41 del Regolamento sulla contribuzione della Cassa Geometri – a 

far data dalla notifica tramite P.E.C. (rif. Circolare del CNGeGL prot. 12023 del 10/10/2018). 

 

Il geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX) alla data odierna non 

risulta aver comunicato alla Cassa Geometri i dati richiesti (Annualità dichiarazioni mancanti: 

2021, 2022 e 2023).  

Il geom. XXXXX non si presenta a colloquio con il Consiglio Direttivo.  
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Il Consiglio Direttivo delibera per il provvedimento di cancellazione - rif. artt. 11 e 12 del 

R.D.11.02.1929 n.274 ed art.41 del Regolamento sulla contribuzione della Cassa Geometri – a 

far data dalla notifica tramite P.E.C. (rif. Circolare del CNGeGL prot. 12023 del 10/10/2018). 

 

Il geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX) alla data odierna non 

risulta aver comunicato alla Cassa Geometri i dati richiesti (Annualità dichiarazioni mancanti: 

2021, 2022 e 2023).  

Il geom. XXXXX non si presenta a colloquio con il Consiglio Direttivo.  

Il Consiglio Direttivo delibera per il provvedimento di cancellazione - rif. artt. 11 e 12 del 

R.D.11.02.1929 n.274 ed art.41 del Regolamento sulla contribuzione della Cassa Geometri – a 

far data dalla notifica tramite P.E.C. (rif. Circolare del CNGeGL prot. 12023 del 10/10/2018). 

 

Il geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX) alla data odierna non 

risulta aver comunicato alla Cassa Geometri i dati richiesti (Annualità dichiarazioni mancanti: 

2021, 2022 e 2023).  

Il geom. XXXXX non si presenta a colloquio con il Consiglio Direttivo.  

Il Consiglio Direttivo delibera per il provvedimento di cancellazione - rif. artt. 11 e 12 del 

R.D.11.02.1929 n.274 ed art.41 del Regolamento sulla contribuzione della Cassa Geometri – a 

far data dalla notifica tramite P.E.C. (rif. Circolare del CNGeGL prot. 12023 del 10/10/2018). 

 

Il Consiglio Direttivo delibera, quindi, per la cancellazione dei seguenti geometri (segue elenco 

5 nominativi): 

geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX)  

geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX)  

geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX) 

geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX)  

geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX) 

 

Il geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX) alla data odierna non 

risulta aver comunicato alla Cassa Geometri i dati richiesti (Annualità dichiarazioni mancanti: 

2019, 2020, 2021, 2022 e 2023).  

Il geom. XXXXX si presenta per esporre le proprie motivazioni al Consiglio Direttivo. 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi chiede al Segretario geom. Giuseppe Gatti ed al Consigliere 

geom. Francesco Andrico di avere un colloquio con il geom. XXXXX. 

Il Segretario geom. Giuseppe Gatti riferisce l’esito del colloquio avuto con il geom. XXXXX. 

Il Consiglio Direttivo decide di rimandare la valutazione dell’eventuale provvedimento di 

cancellazione alla successiva seduta del Consiglio Direttivo. 

 

Il geom. XXXXX (n. matr. Cassa Geometri XXXXXX - n. iscr. Albo XXXX) alla data odierna non 

risulta aver comunicato alla Cassa Geometri i dati richiesti (Annualità dichiarazioni mancanti: 

2022 e 2023).  

Il geom. XXXXX non si presenta a colloquio con il Consiglio Direttivo.  

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi propone di approfondire, per tramite dei delegati Cassa, 

l’effettiva decadenza dei presupposti per procedere con la sanzione di cancellazione avendo il 

collega provveduto a comunicare almeno i dati della dichiarazione anno 2021.  

Il Consiglio Direttivo decide di rimandare la valutazione dell’eventuale provvedimento di 

cancellazione alla successiva seduta del Consiglio Direttivo. 

 

Ore 17.15 aperto anche alla partecipazione degli invitati: 

1. Comunicazioni del Presidente: 

A) Attività Commissioni. 

a) Riunione Commissione regionale Certificazione Efficienza Energetica ed Acustica in 

Edilizia del 11/04/24 (ref. Consigliere geom. Francesco Andrico); 
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Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi cede la parola al Consigliere geom. Francesco Andrico che, 

pur non essendo riuscito a partecipare personalmente all’incontro della Commissione Regionale, 

ha condiviso con i componenti il Consiglio Direttivo il verbale della riunione dalla quale si evince 

il proseguo dell’attività della Commissione nel proporre ed organizzare corsi di aggiornamento 

principalmente in ambito di efficientamento energetico ed acustica. 

 

b) Riunione Commissione Catasto, Topografia e Territorio del 23/04/24 (ref. 

Vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana); 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi cede la parola al Vicepresidente geom. Piergiovanni 

Lissana che aggiorna per punti il Consiglio Direttivo sull’esito della riunione: 

 

- Convegno “Evoluzione dei servizi catastali e cartografici” del 02/04/2024 a Varese: è stato 

presentato e commentato il Convegno svoltosi a Varese sull'evoluzione dei servizi catastali e 

cartografici. L’occasione del Convegno ha consentito ai componenti della Commissione del 

Collegio di Brescia di presentare un elenco di problematiche su cui si ritiene necessario 

l’intervento dell’Agenzia. 

-  

- Tariffa orientativa prestazioni professionali predisposizione atti di aggiornamento catasto 

terreni e fabbricati: si sono riscontrati importi bassi per alcune lavorazioni tecniche, e si è 

valutato di proporre al Consiglio Direttivo modifiche e/o aggiornamenti anche con adeguamento 

Istat e integrandolo con nuove voci. 

La proposta è stata allegata alla documentazione inviata ai componenti il Consiglio Direttivo 

come aggiornamento all’O.d.G.  

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi interviene commentando che la proposta risulta piuttosto 

articolata. 

Il Consigliere geom. Francesco Andrico ritiene che sia opportuno procedere con l’approvazione 

di quanto proposto dalla Commissione, anche per rispetto alla specifica competenza in materia 

dei colleghi che la compongono; il documento proposto dalla Commissione, se approvato dal 

Consiglio Direttivo, verrà tenuto in considerazione qualora pervenissero richieste di parere di 

adeguatezza parcella per incarichi in ambito catastale.   

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi, considerando le intenzioni segnalate, ritiene necessario 

che il documento sia analizzato da tutti i componenti del Consiglio prima di divulgarne i 

contenuti a tutti gli iscritti tramite Circolare telematica; suggerisce quindi che sia rimandata 

una comunicazione con il documento proposto perché possa essere valutato in occasione della 

prossima seduta del Consiglio Direttivo. 

Il Consiglio Direttivo approva il suggerimento del Presidente geom. Giuseppe Zipponi. 

 

- Nuovo Pregeo 10.6.3: sull'argomento è intervenuto il Geom. Corso Francesco dell'Agenzia 

Entrate di Brescia, invitato a partecipare alla riunione della Commissione, che ha relazionato 

sulla sperimentazione del nuovo Pregeo avvenuta su scala nazionale. Tale aggiornamento 

affronta principalmente la circolare 11 del 2023, cioè la trattazione del frazionamento degli enti 

urbani che con la nuova procedura attua una trattazione automatica della registrazione degli 

atti.  

Attualmente la registrazione degli elaborati Pregeo con trattazione frazionamento Enti Urbani 

viene eseguita a mano dall'operatore; ci sarà quindi un miglioramento e la procedura passerà 

da macchinosa ad automatica.  

Si ipotizza che in futuro una successiva implementazione nel programma Pregeo consentirà la 

possibilità di depositare il frazionamento al Comune in modo automatico direttamente da AdE; 

tale procedura sostituirà l'attuale deposito manuale fatto oggi con allegati tramite Pec.  

Il Geometra Corso ha ricordato ai presenti di fare attenzione alla stesura del modello censuario 

che deve essere il più blindato possibile e non improvvisato, di attenersi alla normativa e buon 

senso nel controllare le superfici abbinate alle particelle create in modo da non creare 

sbilanciamenti alle derivate dei mappali.  
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L'ufficio di Brescia procederà a bonificare i punti fiduciali con distanze ridotte, cioè, verranno 

cancellati quei Punti Fiduciali con distanze tar loro esigue 50/60 mt l'uno dall'altro. Il 

responsabile dell'ufficio ha ricordato ai presenti l'importanza dell'utilizzo della stazione totale 

nel nostro lavoro, (non deve essere abbandonata) è sempre utile portarla in campagna in 

quanto può sopperire al mal funzionamento della rete GPS. Anticipa che prossimamente il 

programma Pregeo viaggerà sulla piattaforma Web, ovvero verrà compilata su nuova 

piattaforma telematica Pregeo web che dovrebbe accelerare e migliorare la compilazione.  

Il Geom. Corso Francesco ha inoltre fatto presente ai colleghi di ricordarsi (nel trattamento del 

frazionamento E.U. circolare 11) di inserire nella relazione del Pregeo il tipo di casistica trattata 

nel libretto previo annullamento/sospensione del Pregeo stesso da parte dell'Ufficio. 

Geometricamente il nuovo Pregeo è uguale alla risoluzione precedente se non che la trattazione 

del frazionamento degli enti Urbani. Il nuovo Pregeo sarà obbligatorio da maggio nel momento 

in cui vengono frazionate le particelle Eu tramite circolare 11, mentre per le altre trattazioni ci 

sarà un periodo transitorio fino a giugno. È stata modificata la richiesta mappa Wegis per il 

frazionamento Eu, in quanto bisogna richiederlo con la spunta apposta, indicando i subalterni 

trattati poi al catasto urbano (questo per dare seguito alla intestazione della ditta catastale). 

Tale richiesta potrebbe avere un costo differente ovvero 90 centesimi in più a subalterno 

richiesto (fino ad un massimo di 10). La richiesta della mappa va fatta sempre dopo aver 

rettificato un eventuale disallineamento dell'intestazione anche all'urbano.  

Il Geom. Corso Francesco ha ricordato che la casistica A non prevede frazionamento al catasto 

terreni ma solo modifica al catasto urbano. Casistica che prevede il frazionamento di un'area 

che rimane nello stesso lotto originario. 

 

- Controllo atti di aggiornamento Docfa registrati in seguito a trattazione automatica: 

Sono state sottoposte all'Ing. Angelo Iero, invitato a partecipare alla riunione della 

Commissione, alcune casistiche di sospensioni anomale docfa capitate a colleghi quali: richiesta 

da parte dell'ufficio di fornire riferimento pratiche edilizie. A tale richiesta l'ing. si fa carico di 

sentire l'ufficio in modo da dare spiegazioni a tale quesito. 

L'Ing. Angelo Iero ha ricordato di allegare, nel caso di presentazioni pratiche docfa con 

intestazione Leasing, la procura del nominativo che ha titolo alla firma della pratica; questo per 

evitare che l'ufficio richieda in un secondo momento la documentazione integrativa tramite 

annotazione sulla piattaforma Sister del tecnico compilatore docfa. 

L'ing. Iero ha ricordato che ci sono varie tipologie di incoerenza docfa, ovvero: 

1) Formale nel caso in cui venga dimenticato di allegare procura per questo caso c'è solo 

comunicazione di integrazione, 

2) Incoerenza per quei casi che non vanno ad intaccare errori di identificazioni, che non 

danneggiano altri con notifica si chiede il docfa di rettifica. 

3) Accertamento con anomalia più grave quando vi è accertamento di errore e in tal caso viene 

fatto con avviso ufficiale. 

4) Mentre gli errori di toponomastica vengono corretti d'ufficio. 

A livello di ufficio provinciale di Brescia si sta lavorando per poter fare visione delle bobine 

consultazione cartacee direttamente dal terminale Sister. Per questo si sta lavorando a livello 

legislativo per aggiornare la normativa esistente e poter consultare a terminale. 

 

- Organizzazione Corsi: Ai componenti della Commissione è stato chiesto di valutare la 

possibilità di organizzare un corso sull'argomento "Come preparare Ricorso in Commissione 

Tributaria" sottoponendone il programma ed i contenuti preventivamente alla Commissione 

catasto eseguendo una simulazione del corso al fine di raccogliere idee ed argomenti per il futuro 

corso vero e proprio che potrebbe tenersi a settembre/ottobre, allargando la partecipazione a 

tutti i Geometri, ma anche agli altri ordini Professionali, quindi da tenersi in sede adeguata e a 

pagamento. Viene incaricato il geom. Baccarini di occuparsi di questo argomento. 

Per l’organizzazione dell’incontro di simulazione del corso è stata individuata la disponibilità della 

Sala corsi della sede del Collegio per il pomeriggio di lunedì 24/06/24. Non sono previsti costi 
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per questo incontro purché venga poi organizzato successivamente diverse edizioni del corso 

vero e proprio, a pagamento, per i quali i docenti verranno retribuiti 

I crediti formativi riconosciuti ai componenti della Commissione Catasto che parteciperanno 

all’incontro della simulazione del corso saranno quelli normalmente riconosciuti per la 

partecipazione alle riunioni delle Commissioni. 

Il Consiglio Direttivo approva la proposta della Commissione. 

 

La Commissione ha ritenuto opportuno riprendere l’organizzazione di corsi di formazione base 

all’utilizzo dei software catastali Pregeo e DocFa forniti dall’AdE; sono state raccolte le 

disponibilità dei geomm. Parzani Fabio e Falappi Massimo per le docenze in ambito Pregeo e del 

vicepresidente geom. Lissana Piergiovanni per le docenze in ambito DocFa. 

Il Consiglio Direttivo approva la proposta della Commissione per l’organizzazione di corsi base. 

 

La Commissione ha ritenuto opportuno proporre l’organizzazione di un evento che consenta ai 

professionisti un approfondimento degli aggiornamenti intervenuti nel programma “PREGEO 

10.6.3” in relazione agli obblighi imposti dalla “Circolare n. 11 del 08/05/2023”; nell’occasione 

della riunione il Geom. Corso Francesco dell'Agenzia Entrate di Brescia ha comunicato la propria 

disponibilità ad intervenire come relatore all’evento, previa concessione dell’autorizzazione da 

parte della Dott.ssa Ing. Giuseppa Tusa, Dirigente c/o la Direzione Provinciale di Brescia - Settore 

Territorio. La commissione chiede al Consiglio Direttivo di inviare la richiesta di autorizzazione. 

Il Consiglio Direttivo approva. 

 

B) Incontro Assessore Comune di Brescia Andrea Poli confronto per costruire una 

brand identity della città del 11/04/24 (ref. Consigliere geom. Claudio Cuter); 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi cede la parola al Consigliere geom. Claudio Cuter che 

informa il Consiglio Direttivo sulle intenzioni del Comune di Brescia oggetto dell’incontro a cui ha 

fatto seguito l’invio di un questionario da compilarsi a cura dei rappresentanti di tutti i soggetti 

intervenuti alla riunione; il Consigliere geom. Claudio Cuter ha provveduto alla compilazione del 

questionario proposto procedendo nelle considerazioni espresse con particolare attenzione 

all’utilità dell’iniziativa in funzione delle possibili agevolazioni e tutele di tutta la categoria.  

 

C) Riunione Consulta Regionale geometri di Lombardia del 12/04/24 (ref. Presidente 

geom. Giuseppe Zipponi); 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi aggiorna il Consiglio Direttivo sull’esito della riunione in 

occasione della quale si è concordato, tra tutti i Presidenti componenti la Consulta, di costruire 

un percorso utile a fornire indicazioni ai due Consiglieri nazionali della Lombardia; l’esito delle 

elezioni per il rinnovo del Consiglio nazionale ha determinato la necessità di definire un 

aggiornamento dell’organigramma regionale per la sostituzione del coordinatore della 

Commissione Regionale Catasto, in avvicendamento del geom. Baragetti Ernesto Alessandro, e 

la nomina del referente rappresentante della Consulta presso il CNG, in avvicendamento del 

geom. Specchio Michele. Le decisioni in merito alle sostituzioni verranno discusse nelle prossime 

riunioni della Consulta. 

Interviene il Consigliere geom. Paolo Fappani che invita il Consiglio Direttivo a trarre 

insegnamento di quanto accaduto in occasione delle votazioni per il rinnovo del CNG, facendo 

memoria del fatto che, al termine delle diverse consultazioni, ha prevalso presso la Consulta la 

decisione di sostenere i due candidati che si sono resi disponibili nella fase conclusiva delle 

consultazioni. 

Interviene la Consigliera geom. Roberta Abbiatici condividendo le considerazioni del Consigliere 

geom. Paolo Fappani e raccomandando maggior attenzione, nella selezione e nella condivisione 

a livello regionale delle candidature, da applicarsi in occasione delle prossime votazioni per il 

rinnovo del Comitato dei Delegati nel 2025 consentendo al Collegio di Brescia la possibilità di 

tornare ad avere quattro propri rappresentanti, invece dei due che sono attualmente rimasti in 

carica dopo il pensionamento del geom. Paolo Fappani e delle dimissioni della geom. Simonetta 

Vescovi. 
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Interviene il Presidente geom. Giuseppe Zipponi che condivide le considerazioni espresse dai 

Consiglieri ed evidenzia come la modalità decisa dalla Consulta per esprimere i voti a sostegno 

dei diversi candidati abbia finito per essere penalizzante per il Collegio di Brescia e non sia 

risultato premiante l’aver proposto un proprio candidato sin dalle prime fasi delle consultazioni.  

Interviene il Consigliere Claudio Cuter che condivide le considerazioni del Consigliere geom. 

Paolo Fappani affinché quanto accaduto venga ricordato per le prossime consultazioni per il 

rinnovo del CNG nel 2029. 

Interviene il Consigliere geom. Paolo Fappani evidenziando come siano stati i voti espressi dal 

Collegio di Brescia a consentire effettivamente la presenza di due consiglieri della Lombardia 

all’interno del rinnovato CNG. 

Interviene il Consigliere Claudio Cuter invitando il Presidente geom. Giuseppe Zipponi a riportare 

questa constatazione alla Consulta regionale affinché venga tenuta in debita considerazione 

nell’occasione della definizione dell’aggiornamento dell’organigramma. 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi, a questo proposito, comunica al Consiglio la personale 

intenzione di candidare il Consigliere geom. Piergiovanni Lissana come nuovo coordinatore della 

Commissione Regionale Catasto. 

Il Consigliere geom. Piergiovanni Lissana ringrazia per la proposta ed evidenzia come l’uscente 

coordinatore, eletto Consigliere nazionale con il sostegno del Collegio di Brescia, abbia sempre 

dimostrato scarsa cognizione delle numerose segnalazioni presentate negli anni dalla 

Commissione Catasto del Collegio di Brescia e conseguente indisponibilità nel farsi latore delle 

stesse presso la Commissione nazionale di cui era membro. 

 

D) Incontro Sindaco Dott.ssa Laura Castelletti e Assessore Michela Tiboni del 

12/04/24 (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi); 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi aggiorna il Consiglio Direttivo sull’esito dell’incontro che 

ha consentito di stabilire un primo rapporto diretto con l’amministrazione Comunale prevedendo 

la possibilità di ulteriori successivi incontri quando verrà insediato il nuovo referente del settore 

urbanistica del Comune.  

Interviene il Consigliere geom. Claudio Cuter che riporta come nell’occasione siano stati espressi 

apprezzamenti per il miglioramento del funzionamento dell’ufficio tecnico del Comune, 

raccogliendo la promessa di impegnarsi ulteriormente per migliorare la gestione della parte 

burocratica. 

 

E) Riunione di coordinamento prevenzione incendi c/o la sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della provincia di Brescia del 15/04/24 (ref. Consigliere geom. Gian Paolo 

Pedretti); 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi cede la parola al Consigliere geom. Gian Paolo Pedretti 

che informa il Consiglio Direttivo sul patrocinio al Seminario “La sicurezza antincendio nei luoghi 

di lavoro a basso rischio di incendio - D.M. 3 settembre 2021 - Minicodice di prevenzione incendi” 

del 31 maggio 2024 presso l’IISS ''Tartaglia-Olivieri''. 

 

F) Assemblea ordinaria annuale degli iscritti del 19/04/24 (ref. Presidente geom. 

Giuseppe Zipponi); 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi condivide con il Consiglio Direttivo il proprio stupore sulla 

sempre più scarsa partecipazione all’Assemblea da parte degli iscritti. 

Rispetto allo svolgimento dell’O.d.G. non sono emerse problematiche particolari e gli interventi 

registrati sono stati comunque tutti orientati alla massima cooperazione alle attività che il 

Consiglio Direttivo ha sinora intrapreso. 

 

G) Incontri di orientamento post-secondari c/o IISS classi IV° e V° indirizzo C.A.T. 

della Provincia di Brescia: 

- IISS “Einaudi” del 23/04/24 (ref. Vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana) 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi cede la parola al Vicepresidente geom. Piergiovanni 

Lissana che informa sul fatto che, per un disguido organizzativo dell’Istituto, l’incontro è stato 
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gestito interamente dal solo Prof. Giovanni Plizzari, Presidente Consiglio del Corso di Studio in 

Tecniche dell'Edilizia c/o UniBS, che ha colto l’occasione dell’incontro per invitare gli studenti ad 

una visita presso la struttura dell’Università degli Studi di Brescia per conoscerne gli ambienti ed 

i laboratori. 

 

- IISS “Bazoli-Polo” del 24/04/24 (ref. Consigliere geom. Silvano Orio) 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi cede la parola al Consigliere geom. Silvano Orio che 

suggerisce di valutare una diversa programmazione degli interventi per consentire di presentare 

in modo più approfondito le numerose attività professionali offerte alla figura del geometra 

ipotizzando di protrarre la durata dell’incontro di una mezz’ora oltre all’ora già prevista.  

L’intervento del prof. De Paoli, professore associato del corso TED, è parso troppo mirato alla 

propria disciplina di insegnamento. 

Interviene il Consigliere geom. Paolo Fappani ricordando che dovrebbero essere i docenti del 

corso TED a farsi promotori del corso nella sua interezza, non focalizzandosi solo sulla 

presentazione della propria disciplina. 

Interviene il Vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana confermando che anche nell’incontro 

dello scorso anno presso l’IISS “Einaudi” di Chiari, il prof. De Paoli aveva tenuto più una lezione 

che una presentazione del corso.  

Interviene il Consigliere geom. Diego Salvetti ricordando che nell’occasione degli incontri 

organizzati lo scorso anno erano stati coinvolti anche giovani studenti del corso TED in modo che 

potessero portare la propria esperienza diretta del proprio percorso universitario. 

 

2. Aggiornamento attività Cassa Geometri. 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi cede la parola alla Consigliera e Delegata Cassa geom. 

Roberta Abbiatici che sintetizza i punti affrontati in occasione dell’ultima riunione del Comitato 

dei delegati: 

- presentazione ed approvazione dei bilanci con esposizione della strategia per gli investimenti;  

- approvazione delle modeste modifiche statuarie richieste Ministero competente; 

- decisione di rinnovare la polizza sanitaria fino al 15 ottobre c.a. a seguito della mancata risposta 

al bando emesso;  

- presentazione della nuova gestione del sistema di autenticazione per il recupero delle 

credenziali di accesso alla propria area riservata; 

Alla riunione ha presenziato anche il geom. Maurizio Savoncelli, Presidente Nazionale CNG 

uscente, per portare i propri saluti e ringraziamenti, a conclusione della propria decennale 

esperienza alla presidenza CNG, per la collaborazione accordata dalla Cassa geometri. 

Interviene il presidente geom. Giuseppe Zipponi chiedendo chiarimenti su come si proceda alle 

votazioni durante la sessione di riunione del Comitato dei delegati. 

La Consigliera e Delegata Cassa geom. Roberta Abbiatici spiega che i punti all’O.d.G. vengono 

approvati per maggioranza ed evidenzia come i bilanci presentati al Comitato siano 

particolarmente positivi.  

Interviene la Consigliera e Tesoriera geom. Laura Gorati suggerendo che, visto l’andamento 

positivo dei bilanci della Cassa geometri, la Cassa Geometri valuti di procedere con un 

aggiornamento dei contributi destinati ai Collegi territoriali per le attività del servizio di cortesia 

decentrato presso le proprie sedi aumentandone la consistenza.  

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi auspica piuttosto una revisione degli aumenti con posticipo 

delle aliquote precedentemente deliberate per i prossimi anni.  

 

3. Approvazione verbale seduta precedente per libro verbali e pubblicazione sul sito 

www.collegio.geometri.bs.it  

(art. 14 del Regolamento recante gli obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione 

della corruzione). 

Il Consiglio Direttivo approva il verbale della riunione del 08/04/24 per l’inserimento nel “Libro 

dei verbali” e la pubblicazione sul sito, come disposto dall’art. 14 del Regolamento recante gli 

obblighi di pubblicità, trasparenza e prevenzione della corruzione. 
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4. Iscrizioni e Cancellazioni dal Registro Praticanti.  

ISCRITTI AL REGISTRO PRATICANTI ALLA DATA DELLA PRESENTE SEDUTA N. 146 

DATA 

ISCRIZIONE DECORRENZA COGNOME NOME PROFESSIONISTA 

12/04/2024 20/11/2023 Drissi  Lalla Olga Societa' Amsis Progetti S.r.l. 

11/04/2024 06/10/2022 Ghezzi  Lorenzo 
Ditta Security Building Service S.r.l. 

AVV. PRATICA 

03/05/2024 03/05/2024 Gilberti  Gabriele Geom. Rocco Stefano 

TOTALE    N.  3 

 

5. Riammissioni, Iscrizioni e Cancellazioni Albo. 

PROFESSIONISTI ISCRITTI ALL’ALBO ALLA DATA DELLA PRESENTE SEDUTA N. 2290 

S.T.P. ISCRITTE ALLA SEZ. SPECIALE DELL’ALBO ALLA DATA DELLA PRESENTE SEDUTA N. 20 

CANCELLAZIONI DALL’ALBO 

N. 

ALBO 

NOMINATIVO NASCITA MOTIVO DECORRENZA NOTE 

2568 PADERNO GIOVANNI 27.11.1952 DIMISSIONI 30.04.2024  

2025 SCIRE’ GRAMIGNA 

ANGELO 

16.10.1949 DIMISSIONI 10.04.2024  

3766 UBOLDI VITTORIO 15.12.1950 DECESSO 01.04.2024  

TOTALE CANCELLAZIONI N° 03 

ISCRIZIONI ALL’ALBO 

(geometri che hanno sostenuto con esito positivo l’Esame di Stato per l’abilitazione all’esercizio 

libera professione) 

SESSIONE NOMINATIVO NASCITA N. 

ALBO 

DECORRENZA CASSA 

2023 MALZANI LORENZO 26.03.2001 6821 06.05.2024 NO 

2023 SALVETTI FEDERICO 05.09.1999 6822 06.05.2024 NO 

2023 VENTURA CRISTIAN 06.09.2002 6823 06.05.2024 NO 

 

TOTALE ISCRITTI ALL’ALBO N. 03 

ISCRITTI SOLO ALBO N. 00 

ISCRITTI ALBO E CASSA N. 03 (IO= 00   NO= 03) 

 

6. Procedimenti disciplinari a seguito di comunicazioni del Collegio di Disciplina 

Territoriale.  

Non sono pervenute comunicazioni dal Collegio di Disciplina per l’odierna seduta del Consiglio. 

 

7. Questioni di amministrazione:  

Approvazione. 

Le questioni d’amministrazione vengono illustrate dalla Consigliera Tesoriere geom. Laura 

Gorati. 

Le questioni d’amministrazione vengono approvate dal Consiglio Direttivo all’unanimità dei 

presenti ed allegate al presente verbale per farne parte integrante. 

 

a) Istituto Einaudi Chiari sostegno attività Indirizzo Costruzioni Ambiente Territorio 

A.S. 2023-2024 (ref. Presidente geom. Giuseppe Zipponi). 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi presenta al Consiglio Direttivo la richiesta ricevuta dalla 

prof.ssa Vittorina Ferrari, Dirigente IISS “Einaudi” di Chiari, che porta all'attenzione del Collegio 

i risultati raggiunti nella formazione delle classi costituite: tre classi prime, tre classi seconde, 

due classi terze, due classi quarte e due classi quinte; positivi risultati sono stati conseguiti anche 

con il mantenimento delle tre classi dei corsi serali: una classe terza, una classe quarta e una 
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classe quinta. L'Istituto "Einaudi" di Chiari propone al Collegio Geometri e dei Geometri Laureati 

della Provincia di Brescia la continuazione delle azioni di sostegno per l'indirizzo Costruzioni 

Ambiente Territorio nelle sue iniziative di innovazione tecnologica e laboratoriale come pure di 

aggiornamento degli strumenti hardware e software, utili alla prosecuzione delle attività 

qualificate quali l'impresa formativa simulata e il project work in collaborazione con gli Enti e le 

Amministrazioni Comunali Territoriali. 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi propone l’erogazione di un contributo straordinario di € 

1.000 (€ mille/00) a sostegno delle attività didattiche A.s. 2023-2024, organizzate dal Collegio 

docenti, a beneficio degli studenti del CORSO AD INDIRIZZO C.A.T. dell’Istituto. 

Il vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana ritiene che tale contributo sia richiesto per la miglior 

organizzazione delle attività di rilievo topografico che gli studenti dell’IISS “Einaudi” hanno 

concordato, con l’amministrazione comunale di Edolo, per effettuare il rilievo di n.2 edifici di 

proprietà comunale, e precisamente: 

- Autostazione; 

- Ex Scuola di Precasaglio 

I rilievi verranno effettuati da un gruppo selezionato di studenti (massimo 6) delle classi quarte 

dell’indirizzo CAT “Costruzioni Ambiente e Territorio” accompagnati da 2-3 docenti delle materie 

specifiche e da un referente del Collegio Geometri Geom. Enea Moraschi. 

La data presunta del rilievo in sito è prevista nell’ultima decade del mese di maggio ed occuperà 

n.2 giorni di lavoro in sito (oltre a successive altre giornate di rielaborazione al PC che verranno 

svolte c/o ns. Istituto). 

Il rilievo dell’autostazione verrà effettuato con laserscanner, quello della ex scuola di Presaglio 

con strumenti tradizionali (metro, livella, disto laser). 

Il vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana chiede al Consigliere geom. Diego Salvetti se tale 

attività possa trovare interesse di partecipazione anche tra gli studenti dell’IISS “Olivelli-Putelli” 

di Darfo. 

Il Consigliere geom. Diego Salvetti ritiene, in questo momento, molto difficile l’eventuale 

partecipazione del corso C.A.T. dell’IISS di Darfo.   

Interviene il Consigliere geom. Paolo Fappani chiedendo se non sia possibile all’Istituto “Einaudi” 

organizzare attività di rilievo topografico nella zona limitrofa all’Istituto. 

Il vicepresidente geom. Piergiovanni Lissana informa che si è fatto personalmente promotore 

dell’iniziativa presso l’amministrazione comunale di Edolo per consentire l’esercitazione in un 

territorio che presenti più complessità in modo da rendere la formazione più completa. 

Il Consiglio Direttivo approva il contributo di € 1.000 (mille/00) proposto dal Presidente geom. 

Giuseppe Zipponi. 

 

8. Delibere per le deroghe alla formazione professionale continua obbligatoria.  

(Regolamento per la formazione professionale continua Bollettino Ufficiale del 

Ministero della Giustizia n. 10 del 31/05/2021). 

Non sono pervenute richieste di deroghe per l’odierna seduta del Consiglio. 

 

9. Varie ed eventuali. 

a) Prezzario regionale lavori pubblici 2024 (ref. Presidente Geom. Giuseppe Zipponi) 

Il Presidente geom. Giuseppe Zipponi ricordando che Regione Lombardia ha approvato, con DGR 

n. XII/1979 del 04.03.2024, il “Prezzario regionale lavori pubblici 2024” (pubblicato sul BURL del 

08.03.2024) segnala che è già in vigore e diventerà obbligatorio per i progetti di Opere Pubbliche 

posti a base di gara ed approvati dopo il 30 giugno 2024. Il nuovo Prezzario, che presenta una 

struttura ed un’impostazione delle voci differenti rispetto a quelle dei Prezzari precedenti, palesa 

difficoltà di approccio e criticità operative dovute ad innumerevoli incongruenze e lacune che nel 

corso dei tavoli di lavoro organizzati dalla Regione Lombardia sono state ben evidenziate dai 

Referenti delle Consulte Regionali dei Collegi e degli Ordini professionali lombardi. Le Consulte 

hanno concordato di intraprendere un’azione comune atta ad ottenere una sospensione 

dell’applicazione di tale Prezzario in autotutela; attività attualmente in corso. Tutte queste 

iniziative stanno producendo dei risultati; Regione Lombardia ha, infatti, pubblicato una nuova 
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versione del dispositivo da utilizzare per il raccordo tra il Prezzario 2023 e quello 2024, inserendo 

gli importi di riferimento di entrambi gli anni (non indicati in precedenza) e, per facilitarne la 

ricerca, ha riorganizzato l’elenco delle voci secondo i “capitoli” del Prezzario 2023. Inoltre, per 

ovviare alle difficoltà di identificazione delle voci riportate nel nuovo Prezzario, Regione 

Lombardia sta inserendo per ciascuna voce una “didascalia” che contiene la descrizione che 

identifica la stessa voce nel Prezzario 2023. 

Regione Lombardia organizzerà alcuni Seminari atti ad illustrare le modalità applicative del nuovo 

Prezzario e della relativa Piattaforma di utilizzo (ad oggi non ancora disponibile). I Referenti delle 

Consulte lombarde hanno chiesto di realizzare questi eventi utilizzando esempi pratici; tutte le 

indicazioni relative a questi incontri esplicativi (programma, calendario, luogo di svolgimento, 

ecc.) verranno fornite non appena saranno disponibili. 

Eventuali segnalazioni riguardanti il Prezziario Regionale 2024 (criticità, incongruenze, difficoltà 

applicative, ecc.) potranno essere inviate all’Ufficio Prezzario opere pubbliche, Osservatorio 

contratti pubblici e Trasparenza Regione Lombardia, utilizzando l’indirizzo di posta elettronica: 

prezzario_regionale@regione.lombardia.it  

 

b) Attività di organizzazione eventi formativi (ref. Consigliere geom. Francesco 

Andrico) 

Il presidente geom. Giuseppe Zipponi cede la parola al Consigliere geom. Francesco Andrico che 

aggiorna il Consiglio Direttivo sul proseguo dell’attività di organizzazione dei corsi con particolare 

riferimento alla definizione del programma del corso di specializzazione CSP/CSE da 120 ore per 

il quale si sta componendo il corpo docente e per il quale si stanno valutando alcune offerte di 

sponsorizzazione; a tal proposito sarebbe opportuno redigere un regolamento che consenta a 

ditte private di partecipare ai costi di gestione dei corsi permettendo un minimo di contenuto 

commerciale. 

Interviene la Consigliera geom. Abbiatici Roberta suggerendo l’organizzazione di eventi 

informativi di approfondimento tecnico su nuovi materiali e rivestimenti anche in riferimento alle 

qualità fonoassorbenti. 

Il Consigliere geom. Francesco Andrico conferma che questi eventi sono di prossima 

programmazione e potrebbero risultare più frequenti qualora se ne autorizzasse la 

sponsorizzazione. 

Interviene il Consigliere geom. Diego Salvetti chiedendo la fattibilità di svolgere in streaming il 

corso di formazione CSP/CSE consentendo di collegare sedi esterne sul territorio della Provincia 

di Brescia. 

Il Consigliere geom. Francesco Andrico ritiene che per gli argomenti e la durata del corso la 

gestione in streaming sarebbe particolarmente difficile.  

Il Consigliere geom. Diego Salvetti coglie l’occasione per comunicare la propria disponibilità a 

collaborare con il Consigliere geom. Francesco Andrico quale responsabile per l’organizzazione 

della formazione.  

 

A conclusione della riunione interviene il geom. Silvio Maruffi che ringrazia per la collaborazione 

accordata dal Consiglio Direttivo durante tutti gli anni di incarico quale Revisore dei conti. 

 

Non avendo altri argomenti da affrontare la riunione termina alle ore 18.40 

La successiva riunione del Consiglio Direttivo è prevista per lunedì 03/06/2024 h 17.00 

seguiranno comunicazioni di convocazione a conferma. 

IL SEGRETARIO 

(Geom. Giuseppe Gatti) 

 

 

IL PRESIDENTE 

(Geom. Giuseppe Zipponi) 
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 QUESTIONI DI AMMINISTRAZIONE 
 

 CONSIGLIO DEL 6 MAGGIO 2024 
 

 Il consiglio approva all'unanimità le "Questioni di amministrazione" 

A) CORSI DI FORMAZIONE 

  

 

B) CONVENZIONE CON ENTI 

Comune di Barbariga 

 * GEOMETRA FILIPPO FONTANA - Compenso in convenzione con Comune di Barbariga - APRILE 2024 € 400,00 

 

C) INCARICHI PROFESSIONALI 

 * Ezio  Tononi - Compenso commissario esami abilitazione 2023 € 1.081,00 

 * PEDRETTI STEFANO - Compenso commissario esami abilitazione 2023 € 1.052,00 

 * DRERA ELISABETTA - Compenso per collaborazi. esterna ad alto contenuto di professionalità Albo-Cassa-pubblico € 2.677,40 

 * Stefano Benedini - Compenso per collaborazione e supporto al Presidente € 4.171,00 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento ritenute d'acconto su compensi APRILE 2024 € 650,00 

 

D) SPESE PERSONALE DIPENDENTE 

 * DIPENDENTI - Stipendi Dipendenti mese di APRILE 2024 € 4.946,08 

 * PosteVita SpA - Versamenti TFR - Versamento TFR dipendente Verde Maximiliano APRILE 2024 € 141,72 

 * EDENRED ITALIA Srl - Buoni pasto dipendenti MAGGIO 2024 € 399,00 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento contributi su stipendi APRILE 2024 € 2.788,59 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento IRAP su stipendi Aprile € 526,17 

 

E) SPESE ORDINARIE DI GESTIONE UFFICI 

 * ARCHIVA S.R.L. - Canone requiro e stoccaggio pellet Marzo 2024 € 112,79 

 * A2A Energia SpA - Fornitura energia elettrica MARZO 2024 - contatore 16211927 € 279,96 

 * CASSA ITALIANA GEOMETRI - Affitto sede mese di  MAGGIO 2024 € 3.152,79 

 * MONITORO S.R.L. - SENTINEL BACKUP, Mon MSP Basic Appliance e SRV 12 mesi € 1.030,00 

 * TABACCHERIA S. FAUSTINO - N. 32 - N. 40 Marche da bollo per certificazioni compiuto tirocinio € 640,00 

 

F) NOTIZIARIO IL GEOMETRA BRESCIANO 

 * Botti Andrea - Compenso redazione articolo per IGB N. 1/2024 € 267,20 

 

G) SPESE DI MANUTENZIONE E MIGLIORAMENTO SEDE 

 

H) INSERZIONI PUBBLICITARIE E BORSE DI STUDIO 

  

 

L) QUOTA AL CONSIGLIO NAZIONALE 

 * CONSIGLIO NAZIONALE - Acconto 40% contributi anno 2024-iscritti N.2222 (tolti i sospesi per morosità)-STP N.20 € 35.872,00 

 

M) ASSEMBLEE, TORNEI, MANIFESTAZIONI E SPESE RAPPRESENTANZA 

 * PIA SOC.S.FRANCESCO SAVERIO - Erogazione liberale-disponibilità Chiesa di San Cristo cerimonia prem. iscritti 13.09.24 € 500,00 

 

N) PUBBLICAZIONI DEL COLLEGIO 

 

O) CONTRIBUTI 

 

P) ALTRE SPESE 

 * Associazione Geometri di Valle Camonica - Contributo a sostegno Geometri Valle Camonica € 2.000,00 

 * Istituto  EINAUDI di Chiari - Contributo per borse di Studio studenti meritevoli corso CAT € 1.500,00 

 * F.LLI GATTA E C. S.N.C. - Fornitura bottigliette acqua € 79,82 

 * BPER Banca S.p.A. - Canone servizio internet banking MARZO 2024 € 14,00 

 * NEXI PAYMENTS S.p.A. - Canone POS I trim 2024 € 46,50 

 * BPER Banca - Reintegro cassa contanti PICCOLA CASSA € 2.000,00 

 * POSTE ITALIANE - Commissioni tenuta conto mese di MARZO 2024 € 12,92 

 * BPER Banca - Commissioni bancarie rilevate da e.c. 42679486 MARZO 2024 € 13,82 

 * BPER Banca - Commissioni bancarie rilevate da e.c. 42678411 MARZO 2024 € 27,37 
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 * CASSA CONTANTI - Spese sostenute con cassa contanti - Aprile € 581,60 

 * AGENZIA DELLE ENTRATE - Versamento split payment su fatture APRILE 2024 € 3.039,55 

 * SAVOINI MARCO - Nota rimborso spese Laboratori Bam Piancogno 8-9/02/2024 € 34,80 

 * BECCALOSSI MATTEO - Fornitura bottiglie vino € 64,00 

 * porteri raoul e c snc - Pranzo con Sindaco di Brescia 12.04.2024 € 439,50 

 * Editoriale Bresciana S.p.a. - Necrologio su giornale di Brescia 09.04.2024 € 71,30 

 * PUBLI (iN) SRL SOC.UNIPERSONALE - Contr. Netweek-uscita 19.04.24 Manerbio Week,Chiari Week,Valcamonica Week, casa € 900,00 

 dolce casa 

  

 Le seguenti riscossioni 

 * ISCRITTI ALL'ALBO E RP - Prime quote TOMASONI D-TORRI S.-Riscossione pagoPA IdFlusso: € 450,00 

 2024-04-05BCITITMM-00000002PS 

 * MARCELLO VEZZOLA - Prima quota RP-Riscoss pagoPA IdFlusso: 2024-04-05ABI05034-4U91500042678411 € 60,00 

 * BARBA ELISABETTA - Quota Albo 2024 (I RATA) pagata con bonifico € 100,00 

 * VENUTA MICHELANTONIO - Quota albo 2024 versata con bonifico c.c. 42678411 (revocato PAGOPA) € 300,00 

 * SALVETTI FEDERICO - Prima quota albo-Riscossione pagoPA IdFlusso: 2024-04-13BNLIITRR-00000003O7 € 150,00 

 * Graziani Lorenzo - Prima quota RP-Riscossione pagoPA IdFlusso: 2024-04-18BNLIITRR-00000000OL € 60,00 

 * MALZANI LORENZO - Prima quota albo-Riscossione pagoPA IdFlusso: 2024-04-19BNLIITRR-00000001RN € 150,00 

 * BERTUZZI LUCIANO - Quota Albo anno 2024 pagata con bonifico su c.c. 42678411 (revocato pagopa) € 300,00 

 * ISCRITTI CORSI - Quote iscrizioni corsi vari rilevate da e.c. 42679486 MARZO 2024 € 6.210,00 

 * VENTURA CRISTIAN - Prima quota albo-Riscossione pagoPA IdFlusso: 2024-04-30BNLIITRR-000000055N € 150,00 

 * BANCA POPOLARE DI SONDRIO - Quota Albo incassate APRILE 2024 € 43.950,00 

 * BANCA POPOLARE DI SONDRIO - Quota RP incassate APRILE 2024 € 480,00 

 

 



SITUAZIONE AVANZO/DISAVANZO DI CASSA

2024 -                                                         COLLEGIO GEOMETRI DELLA PROVINCIA DI BRESCIA

Dal 01/01/2024  al 03/05/2024

Conto Cassa/Banca SaldoUsciteEntrate

5.729,28 3.228,20 2.501,08500010001  Cassa Contanti piccola cassa

3.428,52 8,50 3.420,02500010004  Cassa contanti Consiglio di Disciplina

582.150,00 581.850,00 300,00500010006  Conto Transitorio PagoPA

387.709,37 258.328,14 129.381,23500020001  Conto Corrente bancario 42678411 BPER BANC

145.280,31 39,87 145.240,44500020003  Conto Corrente postale 19442250

69.771,96 9.576,34 60.195,62500020005  C/c bancario 42679486 BPER BANCA

754.710,83 300.000,00 454.710,83500020007  C/c  bancario 4750 Pop.di Sondrio

€ 795.749,22€ 1.153.031,05€ 1.948.780,27Totale Avanzo di Cassa



2024 -                                                         COLLEGIO GEOMETRI DELLA PROVINCIA DI BRESCIA

Anno 2024 SITUAZIONE AMMINISTRATIVA

CONSISTENZA DI CASSA INIZIO ESERCIZIO € 392.901,31

RISCOSSIONI In c/ competenza 663.828,96 666.028,96
In c/ residui 2.200,00

PAGAMENTI In c/ competenza 263.181,05 263.181,05
In c/ residui

CONSISTENZA DI CASSA FINE ESERCIZIO € 795.749,22

RESIDUI ATTIVI Esercizi precedenti 4.500,00 93.650,00
Esercizio in corso 89.150,00

RESIDUI PASSIVI Esercizi precedenti 29,09
Esercizio in corso 29,09

AVANZO DI AMMINISTRAZIONE € 889.370,13

L'utilizzazione dell'avanzo di amministrazione per l'esercizio successivo risulta così 
prevista

Parte Disponibile € 889.370,13

Parte Vincolata

Totale Risultato di Amministrazione € 889.370,13


